



## 39日間の長い休み

7月、1年生が5月に種を植えたアサガオがたくさん花を咲かせていました。毎朝かかさず水やりをしてお世話をしました。



朝、登校するとアサガオの水やりなど  
お世話をする様子

アサガオは昔から日本人に親しまれてきました。なんと100年前の理科の教科書にも載っていたそうです。小学生の時アサガオを育てたという保護者の方も多いのではないかでしょうか。アサガオはサツマイモ科の仲間で、その種類は1600以上あるそうです。アサガオはもともと薬として使われていて、1200年以上前に、中国から日本に伝わったと考えられています。アサガオは、太陽の光をできるだけ多く受けるために、たくさんの葉が重ならないように出てきます。葉にはびっしりとふわふわの毛が生えています。これは虫がつかないための工夫だと考えられています。生長とともに伸びていく蔓は、支柱を立てておくと皆同じ向きに巻き付いていくそうです。

さて、いよいよ夏休みです。今年は7月19日（土）～8月26日（火）の39日間です。夏休みは長いので、いろんなことにチャレンジできる期間でもあります。前述の「アサガオ」のお話のようにじっくりと調べたり、観察したりすると色々な発見があります。そのことが子どもたちの学習意欲にもつながります。この期間に是非お子様と一緒に何かに取り組まれてはいかがでしょうか。

先日の休み前集会では「命を大事にする」ことをお話しました。ご家庭でも、特に次の三点の声掛けをお願いします。

- 健康管理・熱中症に気を付ける。十分な睡眠時間の確保、朝食を確実に食べること、こまめな水分補給をすること。
- 交通事故・水難事故に気をつける。交差点は必ず止まって左右確認、自転車はヘルメット着用でスピードを出しすぎない、遊泳禁止の場所では絶対に泳がないことなど。
- インターネットの使い方に気を付ける。全国的にはゲーム等での課金トラブルなども発生しています。長時間の使用・個人情報の漏洩・犯罪被害には十分気を付け、困ったときはすぐに家族に相談すること。

## あいさつ運動～小中一貫教育事業～

7月16日（水）に伊倉小、玉南中合同の「あいさつ運動」が伊倉小ありました。これは、伊倉小6年間と玉南中3年間、計9年間を見通した小中一貫教育事業の一環として実施されました。

当日は、朝7時30分頃から児童昇降口前で、伊倉小出身の玉南中3年生7名が小学校の生活委員会の児童と一緒に登校する児童に大きな声であいさつをしていました。

小中一貫教育事業は、「家庭学習強化週間」や「メディアコントロール」などにも取り組みます。



中学生と並んで一緒にあいさつ運動をする様子

## 【お知らせ】

8月12日（火）～15日（金）は玉名市の小中学校は閉校となります。

この期間や土日・祝日に児童の生命や安全に関わるような重大かつ緊急対応を要する事件や事故等により、早急に学校と連絡を取る必要がある場合は下記へ連絡をお願いします。

玉名市役所【75-1111】  
玉名市教育委員会【75-1215】

